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発行日 年間 2回（7月・1月） 
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まるシールアート：「僕の中に広がる宇宙を君は知っているかい」 

八島一生さん（愛泉園）みんなあーと 2022入選作品 

法人 40周年記念事業 

今年度は、法人が創立 40年の節目を迎えました。記念事業として「イベント事業」・「記念誌事業」・「視察

研修事業」の 3つの事業班を設け準備と実施を進めてまいりましたので、報告させていただきます。 

 

イベント事業「40周年記念祭」 

令和 6 年 9 月 14 日（土） 

40 周年記念祭を通じて、町民の方々と交流を深めると共

に、法人理念の「地域共生」を掲げているように、子供

から高齢者、障がい者が分け隔てることなく、交流が出

来たと実感しており、お陰様で 40 周年記念祭を無事終

える事が出来ました。 

 

 

左：特定技能外国人 

6名の職員。 

右：北平理事長開会 

の挨拶。 

中：北星学園大学ア 

カペラサークル 

によるコーラス。 

下：1,000人ほどの 

来場があり最後 

には餅まきが行 

われました。 

上：会場は役員等 

を含め 100名ほ 

ど来場。 

下：発表後の研修班 

の職員。お疲れ様 

でした。 

記念誌事業 
創立から 40年の法人の歴史を 1冊の記

念誌にまとめる編集作業。 

たくさんの皆様のご協力をいただき、完

成となりました。 

今後とも白老宏友会を、どうぞよろしく

お願いいたします。 

視察研修事業：テーマ「進化」 

A班：中部地区 3 名（9月 17日～19日） 

B班：近畿地区 5 名（10月 1日～ 3日） 

報告会：令和 6 年 11 月 8 日（金） 

法人の先を見据え、先駆的な事業運営に取り組んでいる

『法人』また『企業』の先進地視察研修を実施致しまし

た。法人の課題である重度高齢化、人材育成並びに確保、

権利擁護意識の維持向上、法改定における柔軟な対応と

改善の在り方の研鑽。地域的側面としては、少子高齢化、

人口の減少の他、障がい者をはじめ私たちが生活しやす

い町づくりを目指すため、地域共生社会、白老町の活性

化などを課題に本研修を実施致しました。 

左：当日は 3台のモニタ 

ーを使用。見ごたえあ 

りでした。 

 

左：利用者座談 

会の様子 

右：記念誌班の 

職員 



青

葉

会

旅

行 

第３支援課では感染症予防に配慮し、

各ホーム内にて行事を行いました。オー

ドブルやお正月にちなんだメニューで

皆さん、あっという間に完食となりまし

た。今年も健康第一に健やかな１年を過

ごしていけたらと思います。 

in 

札

幌 

！ 

 

第 1 支援課では、コロナ禍で外出行

事等が制限されていましたが 5 年ぶり

に青葉会の行事として札幌に 1 泊旅行

へ出掛けました。 

１日目は円山動物園、２日目にはエス

コンフィールドや白い恋人パークの見

学を行いました。皆さんとても楽しまれ

ており、笑顔がとても印象に残っていま

す。青葉会の行事やあぷろの行事を通し

て楽しく充実した時間を提供できるよ

うにサポートしていきます！ 

地域生活支援センター 

第２支援課

それぞれのホームでクリスマス会

を実施しましたのでその様子をお伝

えしていきます！！ 

今シーズンはインフルエンザの蔓

延時期とも重なってしまい、会食が

困難なホームもありましたが、様々

なかたちで楽しめました！ 

ホーム内の装飾やプレゼントなど季

節にピッタリな催しでした！！ 



リース作り

アイセンピック＆収穫祭
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愛 
泉 

園

3グループに分かれてお菓⼦を

作りました。⽩⽟を丸め、マシュマロ

にデコレーションしたり栗の裏ごし

など皆さんとても頑張っていて楽しそう

でした。午後の仮装パーティーでは

⼀⼈⼀⼈可愛らしいコスプレをして

写真撮影！最後は皆さんで

「はい！チーズ！」

♡♡♡♡♡

今年は徳寿ファームでおいしい

お⾁を頂き、皆さんペロリと完⾷！

園に戻った後はボーナス授与式・ビ

ンゴ⼤会を⾏いました。

来年はどんな景品が当たるか

楽しみです。

今
後
の
予
定

ハロウィン

ここだよ∼∼！！

�✦ 

勝者は⾚組か?!⽩組か?!

アイセンピックの

「チャンピオン」に

僕はなる！！

数ある材料の中から好きな物

を選んで飾り付けをして、個

性あふれる世界に⼀つだけの

リースが出来上がりました。

完成時にはとても素敵な笑顔

が窺えました！

午前は皆さんで収穫した

枝⾖とジンギスカンを頂き、

午後はアイセンピックを

開催しました。今回は特殊な

ルールを追加したことにより

最後まで⼤盛り上がりでした!!

�✦ 

忘年会

10⽉24⽇壮瞥町へ果物狩りに

⾏ってきました。りんご、

梨、ぶどうなど種類豊富で

お腹いっぱいになるまで⾷べ、

とても嬉しそうでした！

11⽉9⽇北広島市にある

エスコンフィールドへ⾏くと、

偶然野球選⼿の⽅が練習して

いる姿を⾒て皆さん感動

していたそうです...！

うらやましい...。

↑お昼は焼⾁?!

編�

集�

後�

記

今年から担当が変わりました。昨年４⽉に

⼊社しました⼭本です。園での皆さんの笑

顔や元気な姿を沢⼭撮影していきたいと思

います!!��気温がとても低く寒い⽇がずっと

続いています。特にこの時期は乾燥により

⾵邪をひきやすいので、ウイルスに負けな

いよう体を動かして免疫⼒・体温ともに

UPさせていきましょう!!

１２⽉：忘年会

１⽉：新年会

２⽉：節分＆バレンタインデー

���冬季アイセンピック

３⽉：ひなまつり＆ホワイトデー



 

昨年の日帰り旅行では、皆さんそれぞれが、旅行先での催しを楽しみ、喜び、驚き、充実した時間を過ごされてい

たようです。一方で、コロナウイルスやインフルエンザの流行で、10月のハロウィーン、12月のクリスマス会が中止

となってしまい、2024 年の終盤は少し寂しいものとなってしまいました。しかしながら、1 月からは経験豊富な新職

員の高畠泰史さんが加わり嬉しい年明けとなったほか、みらいえファームに目を移せば、寒さに負けず元気に育つホ

ウレンソウが、皆さんの健康で楽しい一年を暗示するかのようです。そのような始まりを迎えた 2025年。利用者の皆

さんには、思い出に残るような豊かな 1年を過ごしていただきたいと思います。 

  

生活介護事業所 
みらいえ Instagram ミナピエノ Instagram 

Mina pieno のインスタグラムを開設しました！ 

 新商品の紹介や開業日の情報も投稿中！みらいえのインスタ

グラムと併せてフォローお待ちしております！！ 

担当：森山 佐々木 

日帰り旅行の様子① 

 

～早坂博美さん～ 

昨年８月よりみらいえに

通所されています。 

（写真中央） 

みらいえでは、昨年の 10月、11月に日帰り旅行を行いま

した。三井アウトレットパークで昼食をとり、その後は、憧

れのエスコンフィールドへ！テレビでおなじみの光景に、利

用者の皆さんも感動した様子でした。メインイベントは、球

場内のツアー。ファイターズガールの案内で、グランドやベ

ンチの中まで見学することができました。ベンチ内では新庄

監督の定位置に座り監督気分を味わいましたが、皆さんが一

番嬉しかったのは、ツアー後のファイターズガールとの記念

撮影かもしれませんね（笑） 

 

別のグループは、日本の文化を再体験（（！？）、登別伊達時

代村に出かけました！紅葉を見ながらのドライブに、利用者

さんそれぞれが食べたいメニューを選んでガストで昼食。皆

さん、コミュニケーションを楽しみながら、食事をされてい

ました。ネコ型の機械人形が、食事を届けに来た様子を、利

用者さん達は笑顔で見ていました。伊達時代村では、忍者シ

ョーや妖怪びっくり小屋、忍者怪々迷路を利用者や職員が一

緒になり、怖がり驚いたり笑い合いながら、楽しんできまし

た！ 

 

 

日帰り旅行の様子② 

 

みらいえ 



ポプリ

ななかまど

生
活
介
護

「スヌーズレン」はオランダ語の「臭いをかぐ」
と「ウトウトと居眠りをする」の2つの⾔葉からな
る造語です。光・⾳・振動・触覚等の感覚を重視
した⼼地よい空間を演出した部屋で穏やかに過ご
してもらえるよう、週に数回30分程実施していま
す。ＴＶモニターに��映し出された綺麗な映像、室
内で投影される⾊�とりどりの媒体に⼿を伸ばす場
⾯や、⼼休まる⾳楽を聴きウトウトする利⽤者も
窺え、リラックスした様⼦が⾒られました。

�11⽉3⽇（⽇）ウポポイが無料開放dayを開催しました。当⽇は、天候に恵まれ、
開園直後に⻑蛇の列が出来、⼀番⼈気のアップルパイをはじめ、期間限定のカボチャパイ
も順調に売れ、⾒事前年度⽐を上回る最⾼額の売り上げを出すことが出来ました。また、
前年度の課題を活かし、職員、利⽤者さんの体制を増員し、役割分担を⾏い無料開放day
に臨みました。当⽇は約630名のお客様がイレンカに来店する中、利⽤者さん⼀⼈⼀⼈が
責任感を持ち、周囲をしっかりと⾒ながら柔軟に動く姿が⾒られ、無事終えることが
出来、�利⽤者さんの成⻑を感じられる⽇になりました。

12⽉13⽇(⾦)、利⽤者さんとスタッフが⼀緒に楽しむクリスマス会・
忘年会を開催しました。ケーキのデコレーションや、クリスマスソン
グを聴きながらダンス、様々な楽器を使った楽しい演奏が⾏われ、会
場には笑顔があふれていました。また、スライドショーも上映され、
利⽤者さんからは「とても懐かしい」「楽しかった」といった声が寄せ
られるほど⼤変好評でした。このように、たくさんの笑顔があふれる
素敵なイベントとなりました。

１⽉６⽇（⽉）に初売りセールを開催しました。
毎年恒例の餅つき⼤会は、悪天候で中⽌し、きな粉
餅を振る舞いました。また、昨年好評であった紅⽩
福引餅を先着100名様に無料配布し、開店前には⻑
蛇の列が⾒られました。そして、パン福袋、冷凍餅
福袋を数量限定で販売しました。今年の⼲⽀「蛇」
に因んだ⼲⽀パンを⽩⽼町内の⼩学校に募集したと
ころ、応募総数40件！その中から⾒事選ばれた「へ
びへびロール」も⼤変好評で無事完売することが出
来ました。今年も幸先の良いスタートを切らせてい
ただくことが出来、⼀安⼼しています。令和7年
（2025年）もベーカリーショップななかまどを何
卒宜しくお願い致します。

ななかまどイレンカ

年末餅製造販売事業
「みんなアート」で奨励賞を受賞！

初売り

クリスマス会・忘年会スヌーズレン活動

就労利⽤者の皆さんが⼒を合わせて
制作した飾りパンが、「みんなアー
ト」で奨励賞を受賞しました。丸い
⼟台に、個性あふれるパンやオリジ
ナルキャラクターを装飾し、⼀つの
温かみある作品に仕上がりました。
そのユニークで楽しい飾りパンは、
⾒る⼈を⾃然と笑顔にしてくれま
す。この素敵な作品は現在、「なな
かまど」で展⽰中です。ぜひお⽴ち
寄りいただき、皆さんの⼒作をご覧 
ください。

今年度の年末餅事業では、12⽉25⽇から製造を開
始し、27⽇（⾦）と28⽇（⼟）の2⽇間にわたり販
売を⾏いました。昨今のうるち⽶価格の⾼騰によ
り、もち⽶の仕⼊価格も上昇したため、やむを得ず
価格改定を実施しましたが、多くの⽅にご購⼊いた
だけました。今年は定番の「きりもち」に加え、新
製品の「⾖きりもち」と「五穀きりもち」を販売
し、幅広いニーズにお応えしました。製造では利⽤
者さんと職員が朝早から⼀つひとつ丁寧に⼿作り
し、保護者の⽅々のご協⼒も⼤きな⽀えとなりまし
た。近年、お正⽉にお餅を⾷べる⽂化が薄れつつあ
る中、私たちはこの伝統を⼤切にし、次世代に受け
継いでいきたいと考えています。今後ともご⽀援と
ご協⼒をよろしくお願いいたします。

パン工場・ななかまど

SweetsʼCafe



「ご近所野菜市」は、皆様の支えと共に 

12周年を迎えました！ 

 

白老ふれあい食堂「ウタル」 

 

2018年から活動している「白老ふれあい食堂

実行員会（井原美智子代表）」は当法人の「は

ぁもにぃ」を拠点に子供たちの成長を支え無

償で食事を提供し子ども食堂の活動を通し居

場所づくり事業に取り組んでいます。 

12月 14日はクリスマス会を開き子供から大

人まで 23人が参加し、各々でクリスマスケ

ーキを手作りしました。 
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…編集後記… 

この度、法人は 40周年を迎えました。40年前の昭和 58年北海道最低賃金は

394円であり、現在の 1,010円という引き上げ額を見ると、 

物価高騰の違いもありますが時代の流れを感じています。 

経済の成長と共に皆さんがそれぞれの歴史を刻んできた 

40年間だったのではないでしょうか。 

さて 2025年が始まりました。 

皆さんが事故の無いよう健康で平穏に過ごせますよう 

お祈りいたします。     （法人本部：中辻千惠） 

新任職員紹介（採用年月日） 

「ポプリ」   

＊芳野 智（生活支援員）R6.8.1 

「あぷろ」   

＊門田尚也（生活支援員兼世話人）R6.9.20 

＊田中革代子（生活支援員）R6.10.1 

＊松浦哲子（生活支援員）R6.12.1 

＊井上陽介（生活支援員兼世話人）R6.12.10 

「みらいえ」   

＊高畠 泰史（生活支援員）R7.1.1 

 

 

 

地域貢献事業（共生型事業所はぁもにぃ） 

法人音楽サークル 

ルリアン PGクリスマスコンサート 

グループホーム利用者さんへの余暇等を支える活動として茂木靜前理事

長と中辻千惠事務員の 2 名で結成し 9 年間程地域食堂や子ども食堂、ま

た他法人への出向など音楽活動を行っています。今年もはぁもにぃサロ

ンでクリスマスコンサートを実施いたしました。 

この日は 13名程が来場となり、クリスマスソングや、あいみょんのマリ

ーゴールドなどを取り入れました。途中はプレゼントコーナーとして抽

選会を実施。手作りのリースやスイーツデコなどの賞品に大歓声が上が

りました。また来年をお楽しみに。 

 

 

 

家庭菜園で育てた新鮮な野菜や花を持ち

寄り、野菜市を行うこと 12年目。今回は

場所を新たにジェラード工房ミナピエノ

駐車場側にて開催しました。毎年お客様

から開催を楽しみにしている問い合わせ

があり、反響を大変うれしく感じており

ます。是非次年度の「ご近所野菜市」を

お楽しみにお待ちください！ 

 

将来は 

パティシエ 

かな？ 

きれいにデコ

レーションで

きましたね。 

白老牛のハン

バーグランチ

だよ。さすが

白老だね。 

余暇時間に趣味の刺繍や塗り絵をして過ごし

ています！刺繍は季節に合ったイラストをも

とに自身で配色を決めています。できあがっ

た作品はグループホーム内に飾っています！ 

去年から健康面を意識しダイエットに取り組ん

でいて、ウォーキングや縄跳びの運動を行い体重

が減りました！目標体重までもう少しなので、頑

張って運動を続けて行きたいです！ 

 

 

 黒田 由利さん 
 

 近藤 聖子さん 

今回のキラリさんは・・・ 

地域生活支援センターあぷろ 黒田 由利さんと 

     近藤 聖子さんです。 

おふたりから「キラリ」な一言をいただきました。 
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